

La civilisation mycénienne

Résumé

La civilisation mycénienne tient son nom du site de Mycènes, dans le Péloponnèse ; c'est là qu' à la fin du XIXe siècle l'archéologue allemand Heinrich Schliemann entreprit des fouilles, dans l'espoir de retrouver la trace des héros de l'Iliade. Il mit au jour des vestiges surprenants, révélateurs d'une civilisation brillante pour l'époque ; d'autres sites furent explorés et étudiés, complétant le tableau de ce premier âge grec, à la fin de l'âge du bronze (vers 1600- vers 1200 avant J.C.).

Beaucoup de questions demeurent ; parmi elles, une question centrale : y a-t-il des éléments de continuité entre cette période et celle des poèmes homériques -quatre ou cinq siècles plus tard ?